

Correction de l'interrogation sur les IST

Exercice 1 : L'augmentation des IST en France

1 – Quel est la cause de l'augmentation du nombre de cas d'IST en France ?

2 - Nous pouvons expliquer cela par :

- Un nombre de partenaires plus important
- Des comportements à risque associés à une utilisation non systématique du préservatif
- Un manque d'information

3 – Ce sont les jeunes de 15 à 24 ans qui sont particulièrement concernés par la hausse des IST en France.

Exercice 2 : Les caractéristiques des IST les plus courantes

1 – Les virus et les bactéries sont les micro-organismes le plus souvent responsables des IST.

2 –

a : La bactérie *Neisseria gonorrhoea* est responsable de la gonococcie.

b : Cette infection passe souvent inaperçue chez la femme car elle est asymptomatique.

Exercice 3 : Le SIDA

1 - SIDA veut dire Syndrome de l'ImmunoDéficiency Acquis

2 – C'est un virus, le VIH, qui est le micro-organisme responsable du SIDA.

3 – Les VIH s'attaque aux lymphocyte T4, cellules responsables de la défense immunitaire. A terme, cette dernière devient défaillante et des maladies opportunistes se déclarent et peuvent entraîner la mort de l'individu.

4 – Une personne séropositive est porteuse du virus mais ne présente aucun signe de la maladie. Elle est dite asymptomatique.

5 – Durant la phase de primo-infection, la quantité de VIH dans le sang est très élevée. Les personnes sont alors très contagieuses alors même qu'elles ignorent avoir contracté le virus.